
COMUNE DI SAN MARTINO IN RIO
     Provincia di Reggio Emilia

  

DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE

Numero  84   del  22 Dicembre 2016  

                         

OGGETTO: INTERPELLANZA PRESENTATA DAL GRUPPO 
CONSILIARE “ALLEANZA CIVICA PER SAN MARTINO” SUL 
SERVIZIO DI POLIZIA MUNICIPALE          

      

       L'anno 2016 il giorno ventidue del mese Dicembre alle ore 19:30, presso questa 
Sede  Municipale,  convocato  nei  modi  di  legge,  si  è  riunito  il  Consiglio  Comunale  in 
sessione Ordinaria in Prima convocazione in seduta Pubblica.
 Dei Signori Consiglieri assegnati a questo Comune e in carica: 

PAOLO FUCCIO S LUCA VILLA S
GIUSEPPE BORRI S MAURA CATELLANI S
LUISA FERRARI N DAVIDE CAFFAGNI S
ROSAMARIA D’URZO S FABIO LUSETTI S
FLAVIO MARCELLO 
AVANTAGGIATO

S

ANDREA GALIMBERTI S
FEDERICA BELLEI S
ALBERTO MARASTONI S
GABRIELE GATTI S

ne risultano presenti n. 12 e assenti n.  1. 
E’ inoltre presente il seguente assessore esterno:

MATTEO PANARI S

Assume  la  presidenza  il  Sig.  PAOLO  FUCCIO  in  qualità  di  Sindaco  assistito  dal 
Segretario Dr. MAURO DE NICOLA

Il Presidente, accertato il  numero legale, dichiara aperta la seduta, previa nomina 
degli scrutatori nelle persone dei Signori:

FEDERICA BELLEI 
GABRIELE GATTI 
DAVIDE CAFFAGNI
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OGGETTO: INTERPELLANZA PRESENTATA DAL GRUPPO CONSILIARE “ALLEANZA CIVICA 
PER SAN MARTINO” SUL SERVIZIO DI POLIZIA MUNICIPALE                        

Il Sindaco cede poi la parola al Consigliere Davide Caffagni, che presenta  l’interpellanza 
presentata dal Gruppo consiliare “Alleanza civica per San Martino” sul Servizio di Polizia 
municipale., nel testo che si allega al presente atto sotto la lettera A). 

Il Consigliere Caffagni: “Dato che alla prima domanda hai già risposto con l’interpellanza 
di prima, allora l’interpellanza da cosa nasce? Nasce sempre dai dati che ha dato Toni, 
perché  sono  dati  comunque  interessanti  che  ci  siam  messi  ad  analizzare.  Volevo 
semplicemente fare un preambolo sui costi che ha dato Toni e anche sul prospetto che ha 
fatto  Fabio.  Il  ricalcolo  che il  suo Gruppo ha fatto  e che noi  abbiamo anche visto  e 
provato a fare noi, in realtà è stato fatto su tutti i costi che Toni ha dato, cioè dalla 
tabella che Toni ci ha dato, i conti son stati fatti su quei numeri lì, quindi se i conti non 
tornano, evidentemente sono sbagliati i dati che Toni ci ha dato, ma se i dati sono quelli, 
i  conti  per  forza  devono  tornare,  tanto  perché  la  matematica  non  è  un’opinione. 
Comunque  l’interpellanza  nasce  anche  dal  voler  sapere  quali  sono  i  costi  del  nostro 
Presidio,  perché  dall’ipotesi  di  spesa,  come  io  avevo  già  evidenziato,  risultava  che 
venivano fuori 6.700 euro, mentre a noi risultava che nel 2008 il nostro presidio costava 
3.700, quindi l’interrogazione voleva intanto capire quanto realmente viene pagato per…, 
o  meglio,  quanto  si  spende  fisicamente,  non  però  tramite  una  mera  operazione 
matematica, come Toni ha fatto nei suoi conti” 

Il Sindaco: “Benissimo, ti rispondo, grazie, Davide. Allora, dal 2009 al 2015, dove ci sono 
dei  Presidi  che sono controllabili  a  livello  di  contatori  di  luce,  acqua e gas,  vengono 
contabilizzati precisamente, dove ci sono dei presidi come il nostro, dove non abbiamo la 
possibilità di scorporare i contatori, perché noi abbiamo Global Service e viene ripartito in 
maniera  fissa,  da  quando  è  partito  il  Servizio,  come  hai  detto  tu,  c’è  un  rimborso 
dall’Unione  al  nostro  Comune  per  l’uso  della  Sede  che  comprende  tutte  le  voci  di 
telefono, acqua, luce, pulizia e gas, per un totale di 3.701,58 euro, questo è il  dato. 
Tornando ai nostri conti, alle nostre Convenzioni, sono controllate dal Revisore dei conti 
che non ci ha fatto nessuna eccezione sui costi della Polizia municipale”

Il Consigliere Caffagni: “No, non penso che si fosse messo in dubbio la validità giuridica 
della  convenzione,  penso  si  fosse  messo  in  dubbio  l’opportunità  politica  di  quella 
Convenzione, perché è ovvio da un punto di vista giuridico, se la Convenzione sono dieci 
anni che c’è, evidentemente è giusta e ha tutti  i presupposti  di  legge, ma ciò che si  
voleva far presente era l’opportunità politica, perché nel momento in cui ci sono Comuni 
che hanno lo stesso nostro numero di Agenti e pagano molto meno, ripartendo i Servizi 
di cui tutti possono beneficiare allo stesso modo, è evidente che c’è un qualcosa che non 
quadra.  Questa  era  l’intenzione  di  segnalarlo  e  di  chiedere  se  effettivamente  c’è  la 
volontà di provare ad approfondire il tema, che ne va poi a vantaggio e beneficio di tutti, 
perché come noi paghiamo in più, dai calcoli che abbiamo fatto, ci sono altri Comuni che 
pagano  in  più,  così  come  Comuni  che  pagano  meno.  Bisognerebbe  semplicemente 
mettersi lì e cercare di valutare le opportunità politiche di questa Convenzione, perché è 
evidente  che  se  tre  Comuni  pagano  di  più  di  quel  che,  rispetto  a  quanto  hanno, 
dovrebbero pagare e tre Comuni pagano meno, cioè, c’è qualcosa che non va, perché i 
conti son stati fatti ripartendo sì per il numero di agenti, ma tutte le altre spese sono 
ripartite per il nostro numero di abitanti, quindi non è che ci sono dei costi che possiamo 
mettere o non mettere a seconda di quello che ci piace. I conti fatti hanno tutti i costi che 
Toni ci ha dato, tutta la tabella, se ci sono altri costi, evidentemente c’è un problema di 
mal riportare i dati al Consiglio comunale”

Il presente verbale viene letto, approvato e sottoscritto 

Il  Presidente Il Segretario
 PAOLO FUCCIO  Dr. MAURO DE NICOLA
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